

03 juin 2010 -17:27

Steven Vanackere sur le défenseur des droits de l'homme Floribert Chebeya, retrouvé mort à Kinshasa.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere se déclare choqué par la nouvelle du décès à Kinshasa de Floribert Chebeya, un défenseur des droits de l'homme bien connu et apprécié, également en Belgique et notamment aux Affaires étrangères.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere se déclare choqué par la nouvelle du décès à Kinshasa de Floribert Chebeya, un défenseur des droits de l'homme bien connu et apprécié, également en Belgique et notamment aux Affaires étrangères.

Steven Vanackere sur le défenseur des droits de l'homme Floribert Chebeya, retrouvé mort à Kinshasa. Bruxelles, le 3 juin 2010 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Steven Vanackere se déclare choqué par la nouvelle du décès à Kinshasa de Floribert Chebeya, un défenseur des droits de l'homme bien connu et apprécié, également en Belgique et notamment aux Affaires étrangères. 'Il est important qu'une enquête approfondie soit lancée afin de faire toute la lumière sur les circonstances de ce décès', dit le Ministre. Le Ministre Vanackere a demandé à l'Ambassadeur de Belgique à Kinshasa de suivre de près cette affaire préoccupante et de se pencher, avec ses collègues de l'Union européenne, sur les suites qui y seront données. L'Ambassadeur de la République démocratique du Congo en Belgique, Mova Sakanyi, a été interpellé sur cette affaire le jour même du décès.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)